

KETERBUKAAN INFORMASI

SUKSES LAKUKAN SERAH TERIMA SECARA MASIF, ADCP SELENGGARAKAN CONSUMER GATHERING DI LRT CITY BEKASI

Bekasi (11/07) PT Adhi Commuter Properti Tbk. – ADCP terus berkomitmen dalam memberikan kinerja terbaik kepada para konsumen dan investor. Salah satunya, terkait proses serah terima unit yang dilakukan pada kawasan properti ADCP sesuai dengan waktu yang telah disepakati. Beberapa waktu lalu, kawasan ADCP, LRT CITY Bekasi telah menyelenggarakan *Consumer Gathering & Handover Ceremony*. Kegiatan ini dimaksudkan sebagai bentuk apresiasi kepada para konsumen yang telah memberikan kepercayaannya kepada ADCP selaku pengembang, sekaligus seremoni serah terima unit.

Kegiatan ini dilakukan di Eastern Green, LRT CITY Bekasi dengan dihadiri oleh puluhan konsumen yang berasal dari Jakarta, Bekasi dan sekitarnya. Pada kegiatan ini, selain melakukan prosesi serah terima unit, konsumen hadir juga Sepanjang tahun 2024, kawasan LRT CITY Bekasi telah melakukan serah terima dari total unit terjual untuk Tower 1 Primerose Eastern Green sebanyak 360 unit atau setara dengan Rp322,9 miliar. Hal ini juga sejalan dengan percepatan bisnis untuk progres pembangunan dan penjualan yang dilakukan. Percepatan ini juga didukung dengan Program *Free PPN* yang ditawarkan, hingga memberikan peningkatan terhadap penjualan kawasan secara signifikan.

LRT CITY Bekasi merupakan kawasan hunian properti berbasis *Transit Oriented Development* – TOD yang dikembangkan oleh ADCP di daerah Bekasi, Jawa Barat. LRT CITY Bekasi berada di lokasi yang strategis, karena memiliki berbagai akses transportasi publik. Kawasan ini terhubung langsung dengan Stasiun LRT Jabodebek Jatimulya dan Halte TransJabodebek, serta berada di seberang 2 Akses Pintu Tol Bekasi Timur. Kawasan ini juga merupakan hunian vertikal siap huni yang memiliki berbagai fasilitas, seperti area komersial terintegrasi Stasiun LRT Jabodebek, *jogging track*, area terbuka hijau, kolam renang, hingga *gym area* di dalam kawasan.

LRT CITY Bekasi merupakan salah satu kawasan hunian vertikal yang dikelola oleh ADCP. ADCP sendiri ialah pengembang properti berbasis TOD di Jakarta, Bogor, Tangerang dan Bekasi. ADCP telah memiliki 12 pengembangan kawasan hunian vertikal yang terhubung dengan transportasi massal, serta mengelola 3 hotel di Jakarta, Medan dan Semarang. ADCP berkomitmen untuk terus memberikan kinerja terbaik dan menghadirkan bisnis properti berbasis TOD yang terdepan dan terpercaya.

Untuk informasi lebih lanjut, dapat menghubungi:

Bayu Purwana

Corporate Secretary

corsec@adcp.co.id

PT Adhi Commuter Properti Tbk. (ADCP)

Jl. Pengantin Ali No.88, Ciracas, Jakarta Timur, 13740

Website. <https://www.adcp.co.id>

Disclamer:

- *Dokumen ini dipersiapkan hanya untuk pihak yang hadir dengan tujuan diskusi. Dokumen ini beserta isinya hanya boleh direproduksi, diungkapkan atau digunakan dengan persetujuan tertulis PT Adhi Commuter Properti Tbk.*
- *Dokumen ini dapat berisi pernyataan yang memproyeksikan harapan danekspektasi masa depan, yang mewakili keadaan Perusahaan saat ini dengankemungkinan kejadian di masa yang akan datang dan perencanaan keuangan.Proyeksi tersebut dibuat berdasarkan asumsi dan data yang tersedia pada saatdata ini dibuat, yang mengandung risiko dan dapat berubah sewaktu-waktu.*
- *PT Adhi Commuter Properti Tbk. atau pihak terkait lainnya terbebas daritanggung jawab atau kerugian yang muncul akibat penggunaan dokumen ini maupun isinya atau yang terhubung dengannya.*